
 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 6 村川　徳浩 1.

(1) ア

イ

(2) 複合施設の設計について ア

(3) 深谷市立幼稚園再編計画について ア

2.

(1) ア

イ

3.

(1) ア

イ 支援の財源はウクライナ緊急人道支援として受領したふるさと納税などの寄付金

を活用するとしているがどの程度集まったのか。

ウ 総括したうえで、今後同様のケースが起きた場合（ウクライナ侵攻が継続した

場合）、どのような基準でどのような支援をするのか根拠となる条例等を整備

するべきと考えるが、市の考えは。

4.

(1) 花園IC拠点整備プロジェクトについて ア 深谷テラスパークエリアマネジメントは現在どのような取り組みをしているの

か。観光客の市内回遊促進のための自主事業の進捗状況は。

イ 深谷テラス　ヤサイな仲間たちファームの集客状況は。

ウ ぐるっと深谷ガチャの実施状況、効果はどの程度か。

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

深谷市幼稚園・こども館複合施設建設基本
計画について

深谷市公共施設適正配置計画との整合
性について

深谷市幼稚園・こども館複合施設建設基本計画について公共施設の削減を推進
する立場の公共施設改革推進室はどのように評価しているのか。

公民館の指定管理者制度の導入について、導入理由の一つとして利用促進を上
げているが、複合施設を建設すれば、子育て世代や子供たちの公民館利用が減
るという矛盾がある。複合施設に充てる予算をそれぞれの公民館に割り振った
方が、効率的・効果的ではないか。

ウクライナ避難民に対する人道支援について

ウクライナ避難民に対する人道支援に
ついて

避難民の方の現況と今後の方向性（いつまでどのような支援をするのか）につ
いて教えて欲しい。

花園IC拠点整備プロジェクトについて

深谷市幼稚園・こども館複合施設建設基本計画について第２次深谷市公共施設
適正配置計画検討委員会ではどのような議論がなされているのか

建設面積や概算事業費など具体的な設計がすでにできているように感じるが、
どの部署でだれがこのような具体的数字をはじき出したのか。

新規幼稚園の建設予定地は深谷東幼稚園と直線距離で1.2㎞、道沿いに歩いても
1.5㎞しか離れていない。市立幼稚園の統合後の設置場所、定員等を考慮すると
明らかにバランスを欠いているのではないか。

公民館の指定管理者制度の導入について

公民館の指定管理者制度の導入につい
て

深谷市職員の定年延長との関係、質を維持するための人材確保、公民館の役割
の変化など、考慮すべき点がたくさんある中で、いきなり指定管理の導入の是
非を判断するのは難しい。検討委員会を設置するなどして、議論を深めたうえ
で判断すべきではないか。
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

2 15 清水　健一 1.
(1) ア 道路渋滞などの問題に、どう対応するのか考えを伺う。

イ

ウ

(2) 拠点整備地内施設等の連携について 深谷テラス、キユーピー、ふかや花園プレミアムアウトレット、市内商工団体が

連携協力して地域活性化に繋げて行くべきと考えるが市の対応について聞きた

い。

イ

2.

(1) 老朽管更新事業について ア

イ 重要給水施設配水管更新事業の管種選定について聞きたい。

3 14 中矢　寿子 1.
(1) ア ハコモノの削減目標についての進捗状況を聞きたい。

イ ７つの柱に基づく計画推進の状況を聞きたい。

ウ 現状で考えられる年間の公共施設更新費用は。

(2) 公民館について ア

イ

ウ 公民館１２施設を今後ずっと維持していくのか。

(3) 幼稚園こども館複合施設建設について ア

イ こども館の機能を備える施設は、新規建設でなければならないのか。

ウ こども館の複合施設を幼稚園にした理由を知りたい。

2.

(1) 個別避難計画の作成について ア 市町村の努力義務となっているが、本市の状況は？

イ 避難支援等関係者などへの提供はどうなのか？

花園IC拠点整備事業について

水道事業について

ポリエチレン管（ＨＰＰＥ）採用による工事費削減額と今後の計画について伺
う。

公共施設適正配置について

公共施設等のマネジメント方針につい
て

利用促進と効率的・効果的な運営を目指して本年４月より新たな運営が開始さ
れた。この点について検証はしたのか。

指定管理者制度の導入について、聞きたい。導入を令和７年と決定している
が、決定前にやるべきことがあるのではないか。

アウトレットオープン後の交通対応に
ついて 東京駅、新宿駅、大宮駅、川越駅から高速バスを運行予定と発表されているが

詳細を聞きたい。

市街地や渋沢栄一翁関連施設に、観光客を誘導する回遊性向上について考えを
伺う。

ア

アウトレットで、地元農産物・特産物の販売など「マルシェ」をアンテナ
ショップとして市主催で開催できないか聞きたい。

幼稚園とこども館を複合施設とするという事だが、これにより公共施設面積は
どのように変わるのか。

災害対策の体制強化について
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

4 16 柴崎　重雄 1.
(1) ア 深谷市の新型コロナウイルス感染症の発生状況を聞きたい。

イ ４回目ワクチン接種の進捗状況と今後５回目ワクチン接種について聞きたい。

ウ

エ

2.

(1) 渋沢栄一翁顕彰について ア

イ

ウ

5 21 加藤　利江  取り下げとなりました。

6 17 馬場　茂 1.
(1) 進捗状況について ア

イ

ウ アグリテックコンテストの最優秀企業の活動状況について伺う。

エ 農業課題データバンク創設の進捗状況はどうなっているか。

2.

(1) 汚泥肥料活用について ア

イ すでに取り組んでいる自治体もあるようだが、状況について伺う。

3.

(1) 投票率向上について ア

アグリテック集積戦略について

２０２２年度までの定量的目標が示されているが、進捗状況はどうなっている
のか。

ＮＨＫ大河ドラマ「青天を衝け」は無事終了した。まだ、コロナ禍ではある
が、渋沢栄一関連施設の来場者数はどうなのか聞きたい。

栄一翁が若き頃、倒幕を志し、中瀬村に可堂塾を開いた。桃井可堂（もものい
かどう）について、顕彰すべきと考えるが聞きたい。

明治３１年、北海道十勝平野・熊牛原野に渋沢栄一と縁が深い２５名が資本金
１００万円で十勝開墾合資会社を設立。現在の清水町である。本年清水町開町
１２０周年記念事業が行われるこの町との交流・連携をどう考えているのか聞
きたい。

新型コロナウイルス感染対策について

新型コロナウイルス感染対策について

新型コロナウイルス検査キット「抗原検査キット」は充足しているか聞きた
い。

８月２９日から小・中学校が２学期をむかえたが、学校・家庭での感染拡大防
止対策をどのように講じているか。又、子どものワクチン接種状況を聞きた
い。

渋沢栄一翁顕彰について

人材育成の推進として、中高生向けの出前講座や体験プログラムを実施すると
あるが、実施状況について伺う。

汚泥処理について

関東農政局が、肥料価格の高騰を受けて、下水汚泥などを使った肥料の推進に
乗り出すプロジェクト開始するようだが、農業都市深谷でも取り組むべきと思
うが、市の考えを伺う。

投票率について

７月１０日に行われた参議院議員選挙の投票率が、県下最低だった。対策が必
要と思うが市の考えは。
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

7 2 福島　秀樹 1.
(1) 今年度の除草作業について ア

2.

(1) 放置自転車の状況について ア

(2) 事故防止対策について ア

3.

(1) 原始蓮について ア

令和３年第３回定例会で一般質問し質疑を交わした際、除草作業について年間
計画で定めている作業時期を調整して、足らない場合は必要に応じて対応する
とのご回答をいただいた。現状は２メートルを超える雑草が繁茂しており、防
犯上も危険で利用できる状況にないと感じている。市の考えについて伺いた
い。

岡部駅北側の広場について

過去に何度か一般質問しているが、放置自転車については改善が見られない。
ＪＲとの意見交換を通じて改善要望していくとの回答をいただいているが、状
況について伺いたい。

岡部駅北側の広場には市道、県道が接続されている。その広場には、車、自転
車、歩行者が出入りし、時間帯によっては輻輳する。事故が起きる前に改善し
てほしいとの市民の声があるが、この状況について市の考えを伺いたい。

中宿歴史公園について

今年については原始蓮の開花が残念なことに極めて少なかったと感じている。
毎年、多くの方々が開花を楽しみにしている。市として要因は何と考えている
のか伺いたい。

小山川ウォーク＆サイクルロードについて
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

8 9 田口　英夫 1.
(1) 深谷市内の遊休農地について ア 市内の遊休農地は、どのくらいあるのか。

イ 遊休農地の実態は、どのように把握しているのか。

ウ 遊休農地を減らすための施策には、どのようなものがあるのか。

(2) 新規の就農者に対する支援について ア

9 3 今井　慶一郎 1.
(1) 広報・広聴の効果測定について ア

イ

(2) ア

2.

(1) 鳥獣対策について ア

イ

10 8 茂木　一郎 1.
(1) 深谷グリーンパークの公園部分について ア 大小５つの広場があるが、どのように使用されているか伺いたい。

イ 広場を含め、公園部分がどのように維持管理されているのか伺いたい。

鳥獣対策について

直近年度で、鳥獣が原因と思われる農作物へ被害の数、及び人に対する鳥獣被
害の数をお聞きしたい。

鳥獣の数および農産物や人に対する鳥獣被害と思われる数を増やさないための
市の取り組みを具体的にお聞きしたい。

深谷グリーンパークについて

農業振興について

新規に就農しても、営農が続かないケースもあると聞く。新規就農者に対し
て、どのような支援策があるのか。

本市の広報・広聴の取り組みについて

今回の地域通貨ネギーの２０％プレミアム早期終了について、当初から市民か
らの問い合わせ予想と実際の問い合わせ数、及び市民への広報発信はいつどの
ように行ったかを教えてほしい。

８月３１日に開催された「朝採れやさい市ＩＮ　ＣＯＲＲＩＤＯＲ　ＣＡＦ
Ｅ」の当初の来場者目標と実際の来場者数、及び市民への広報発信はいつどの
ように行ったかを教えてほしい。

広報・広聴を活用した市民コミュニ
ケーションについて

市民が広報・広聴を利用・参加するためには「一方発信」ではなく「双方向の
コミュニケーション」が必要であると思う。市の考えをお聞きしたい。
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

11 4 佐久間 奈々 1.
(1) 公民館の指定管理者制度導入について ア

イ

ウ

2.

(1) 動物愛護について ア 埼玉県（本所、南支所所管内）の過去５年間の犬・猫の殺処分数を伺う。

イ 埼玉県内の第二種動物取り扱い業者数を伺う。

ウ その内、令和元年に改正された動物愛護法の面積基準を満たす業者数を伺う。

12 5 鈴木　三男 1.
(1) 降雹や突風被害者への支援は速やかに ア

2.

(1) 教員の多忙化の解消を ア

3.

(1) 特別障害者手当の周知を ア

4.

(1) 転入転出届は総合支所でも受付を ア

公民館の指定管理者制度導入について

公民館運営の指定管理者制度を導入するメリットとして「継続的な職員雇用、
専門職の育成、ノウハウの蓄積が可能」とあるが、直営ではそれができないの
か。また、指定管理者制度の方が指定期間があり、継続性が保てないと思うが
どうか。

教員の長時間労働が問題になっているが、多忙化の解消や負担軽減のためにど
のような方策を考えているのか。

障害福祉について

市から特別障害者手当の案内をされなかったと相談があったが、特別障害者手
当などの周知はされているのか。

転入転出届について

深谷市は、転入転出届の受付は、市役所本庁舎のみだが、総合支所でも受付を
すべきではないか。

公民館は避難所として地域の安心・安全の拠点としての役割を担っているが、
指定管理者の下で突発的な災害時にその役割が果たせるのか疑問であるがどう
か。

指定管理者制度導入のメリットとして「多様な社会教育等の継続的実施、柔軟
な事業運営体制が可能」とあるが、具体的な説明を求める。

動物愛護について

災害支援について

６・７月の降雹や突風による被害が相次いでいるが、被害者への補助金などの
支援はもっと早くできないのか。

教員の働き方について
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議席
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市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

13 12 三田部 恒明 1.

(1) ア

14 10 角田　義徳 1.
(1) クビアカツヤカミキリについて ア

イ

2.

(1) 空き家対策事業について ア 現在、どのような対策を行っていて、その成果についてどう分析しているか。

イ

3.

(1) 岡部駅橋上駅舎化事業について ア これまでに調査・研究した内容を聞きたい。

(2) 榛の森公園の整備について ア

熊谷市、行田市は一匹あたり５０円の報奨金を用意して駆除を推奨している。
深谷市はそういった対策についてどう考えるか。

安全で安心なまちづくりについて

本庄市、熊谷市、秩父市は空き家の取り壊し費用を助成しており、相応の成果
が出ているそうである。深谷市で同様の取り組みを行う考えはないか。

岡部地域の発展に向けて

公園の北側は良く整備されているが、南側の丘に登る道もつくって欲しいとの
声がある。如何か。

女性デジタル人材

女性デジタル人材育成プランへの取組
み

本年度４月に政府は「女性デジタル人材育成プラン」を策定し、官民連携の取
組を打ち出した。コロナ禍で厳しい状況の女性が就労に直結するデジタルスキ
ルを身に付けることを目的とし、①デジタルスキル習得支援②デジタル分野へ
の就労支援③周知・啓発を３つの柱とし、官民連携で３年間集中して推進す
る。地方自治体での取組が特に重要であり、推進を図るべきであると思うがど
うか。

特定外来生物の駆除について

この虫を最初に発見してから現在までの発生状況、対策と成果について聞きた
い。
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 令和４年 深谷市議会 第３回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

15 13 五間 くみ子 1.
(1) ア

(2) ア

イ

ウ フリースクール等民間施設を活用した多様な教育機会の確保について、活用は。

16 22 永田　勝彦 1.
(1) ア 深谷市本田の市道Ｓ２２０号丁字路から東へ２００ｍ程の距離が、道路幅は５

ｍ位と見えるが、舗装面は４ｍに満たない。両側が田のため、斜面となってい

る。道路面からの落差は３ｍ程である。ここを某企業がトレーラー等で運行し

ている。その際、学童は車両通過を待避し待つ。本道路は通学路であり、児童

５０名程が朝晩利用している。安全対策を早期に求める。

(2) ア

2.

(1) ア 深谷市畠山地内の深谷市道については、埼玉県農林部が広域農道として事業を

実施した道路であるが、その利便性ゆえ、昨今、トレーラーや大型トラックの

交通量が激増し、周辺住民から危険とし、規制を望んでいる。道路管理者であ

る深谷市が住民の不安を取り除いていただきたい。市道の交通規制を早期に

求める。

3.

(1) 道路標識の復元・修理について ア 深谷市瀬山地内の国道１４０号バイパスに中央分離帯が設けてある。その場所

の標識が数年間、破損放置状態である。一刻も早い復旧を求める。

不登校対策について

道路等の整備について

市道Ｓ２２０号の整備について

川本中学校と深谷はばたき特別支援学
校の生徒の交通安全対策について

花園消防署川本分署から東へ三ツ井方面への市道整備について、市道の幅が狭
く生徒の安全をおもんばかり、排水路に蓋掛けを施し、歩道として利用願いた
い。ちなみに県道西側は既に排水路に蓋掛けし、歩道として整備されている
（川本トレーニングセンター裏）。安全対策を早期に求める。

道路の安全運行について

不登校児童生徒の現状について 令和２年度の調査において、全国の小中学校における不登校児童生徒は、調査
開始以来最多であった。本市の現状は。

不登校児童生徒への支援施策について 個々の不登校児童生徒の状況に応じた支援策（教育支援センターの設置・ス
クールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーを配置した教育相談体制な
ど）を講じていると思うが、本市の取り組み状況は。また、それについての課
題は。

不登校の児童生徒の状況に合わせた柔軟な授業カリキュラムを組むことができ
る「不登校特例校」が設置され、その取り組みが注目されているが、不登校特
例校に対する認識は。

国道１４０号線重忠橋から県道寄居熊
谷間の安全運行について

道路標識について
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17 20 小林　真 1.
(1) ア

2.

(1) メガソーラー条例制定への考え方 ア

3.

(1) ア

小川町のメガソーラー建設計画への経産省、県から見直し勧告など、自然環境
や景観に配慮した設備設置を求める機運が高まる。比企丘陵などで条例を定め
る市町もあるが、児玉丘陵に向かって同地形に市域を持つ本市の制定の考え方
は。

子どもにやさしいまちづくり事業（ＣＦＣ
Ｉ）についての市の取組

「子どもにやさしいまちづくり事業
（ＣＦＣＩ）」への考え方は

子ども基本法が成立した。全国５自治体が実践する「ユニセフ日本型ＣＦＣ
Ｉ」に対する本市の取組は。

廃用公共施設の利活用

藤沢分署跡建物ごとの民間活用 付近に住むカフェ運営者が、市民に親しまれ地域のアイコンになる藤沢分署を
カフェをメインにした商業施設として活用したいという。活用の可能性は。

メガソーラーの設備設置への考え方
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